

cesse Rosalie, en l'honneur de la sainte protectrice de cette ville.

Une information plus récente donne pour certain le titre de « prince de Piémont », comme très conforme aux traditions de la dynastie de Savoie.

— Au cours des incessantes audiences particulières qu'il accorde, Pie X recevait, ces jours-ci, un officier hongrois.

— J'ai été bien téméraire, Très Saint-Père, de demander à être admis en votre présence, commença l'officier.

— Et pourquoi serait-ce là une témérité ? interrompit le pape.

— C'est que je ne suis pas catholique, je suis grec-orthodoxe.

— Vous avez, au contraire, bien fait de venir me voir, reprit Pie X ; le pape est le père de tous les chrétiens.

Et en même temps il ouvrit ses bras à son interlocuteur, qu'il embrassa.

Cet accueil du pape fit une profonde impression sur l'officier ; au sortir de l'audience, il annonça qu'il allait s'instruire sans plus tarder du catholicisme.

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE



MARDI, le 26 juillet, fête de la glorieuse sainte Anne, une imposante cérémonie de vêtiture et de profession religieuse avait lieu à Lachine, sous la présidence de Mgr l'archevêque de Montréal.

Une vingtaine de messieurs du clergé étaient au chœur ; une foule nombreuse remplissait la nef de la vaste chapelle et les religieuses, venues de toutes les parties du pays et des missions lointaines pour la retraite annuelle, avaient pris place dans les chapelles latérales et la tribune.

Le sermon de circonstance fut prêché par le R. P. Amé, franciscain ; et la sainte messe, dite par le R. P. Granger, dominicain, d'Ottawa.

Voici les noms des nouvelles religieuses :

Alexina Terreault, de Saint-Remi, Sœur Marie-Jean du Divin-Cœur, novice vocale ; Mamie McCaffrey, de Wake-